

SSHエクスカーショ 実施後アンケート

8月12日

事後アンケート

5: 記述部分					6: 意見・感想					
1	2	3	4	5						
5	4	4	4	5	日本の英語教育の遅れに気付いた。	まともな外国人と会話する機会は初めてで、貴重な体験ができた。				
5	3	3	3	5	思っていたよりコミュニケーションを取るのには難しかったですが、とても楽しい時間が過ごせました。	とてもいい経験になったと思います。				
4	3	3	3	5	英語力が足りな過ぎた。もっと勉強したい。また知識より聞く力が足りないと思った。けど、心から伝えようと思っていれば取りあえず伝わった。	はじめは緊張したが、楽しかった。差し入れが多く、自分たちはなにも用意がなく不甲斐なかった。話が早く、大変だったが、向こうも根気よく話してくれたので良かった。本当に楽しかった。				
5	5	5	5	5	様々な国からの人々を一度に見て文化の違いを感じました。なまりも全然違うし、ノリも違いました。でも恋バナは世界共通でした。	とても楽しかったです。人数がもう少し少ない方がいいかなと思いましたが、話し相手の日本人がいないかいたの生徒が結構いました。防災センターのmovieが英語の対応していたのと迫力があつたのが良かったです。午前中のタイムテーブルは時間にゆとりがあつてみんなたくさん交流できたので良かったです。				
5	4	4	4	5	海外生徒との交流は初めてでしたが、たくさん話しかけてくれてお互いの文化について話したり、英語が理解できなくてもジェスチャーで楽しめました。	短い時間でしたが、最後には仲良くなって楽しめてよかったです。海外のお菓子をもらったり、とても楽しく英語を話す度胸もつけてよかったです。				
4	3	2	2	4	話そうとする積極性を少し培うことができた。海外のSSH生は皆自立していて自ら能動的に学ぼうとしていた。	相手は年上にせよ、英語がべらべらで相手の質問に解答するのに時間がかかったり、英語で説明できなかったりと自分の未熟さをしらしめられました。次に会うときは会話の成り立つように勉強したいと思います。				
5	4	4	4	5	どの人もみんなよく話し、疑問を口にしていた。喋るたびに仲良くなったので、コミュニケーションを積極的にとることが仲良くなるための第一歩になることに気付きました。	とても楽しかったです。全員と喋ることはできなかったけれど、多くの人と触れ合い、コミュニケーションを取ることができました。意外と英語が伝わるのが分かり、自信になったので、今後、国際交流の機会があれば積極的に参加したいです。				
5	3	3	3	5	英語をのつちや話したていふ力ではないけど、何回も単語と身振り手振りをしていたら通じた。言葉も大事だけれど、それ以外でも海外の人と楽しい時間が過ごせると分かった。	最初は大丈夫か心配だったが、話している普通に楽しくて、どんどん話せてうれしかった。これからもたまに連絡をとり続けたい。				
4	3	2	2	5	少ない英語力でコミュニケーションを取ろうとする気合。ジェスチャーの重要性。ジェスチャーすれば日本語でも伝わる時があった。	日頃から続けている英語力を実践の場で使えて良い機会だったと思う。とても楽しかったです。企画していただいた先生方、関係者の方々、ありがとうございました。				
3	4	3	3	4	自分のコミュニケーション力の低さを改めて実感しました。でも、英語をちゃんと話すのは全然できないけれど、意味疎通だけなら十分伝わるのが分かって少し自信がつかしました。	今後もこのような機会があれば参加していきたいです。とても楽しかったです。				
5	4	4	4	5	初めは緊張してて全然話せなかったが、最後は積極的に自分の国じゃない人も話せた。	下手なりに伝えようとしたら伝わったときはうれしかった。				
2	2	1	1	2	自分の能力の低さ	話すのが予想以上に速かった(ドイツ人)				
4	3	3	3	4	ジェスチャーでも通じないことはないけど、やっぱり英語は必要であったという教訓が得られた。	漢字とか日本のものがしっかり受けたので良かった。今後の課題が見つかってよかった。				
4	3	3	3	5	みんなとてもフレンドリーですぐに打ち解けることができました。	タイの生徒さんと同じグループでした。タイ語を教えてもらったり、日本語を教えたりするのが楽しかったです。				
5	3	3	3	5	英語は度胸だということ。	みんな積極的でした。				
3	2	3	3	4	今回交流したドイツの高校生さんたちは日本語の仕組みや漢字などにとっても興味を持っていた。とくに「承る」を「うけたまわる」と読むところに食いついていた。	生徒さんたちに質問されても英語が分からず、答えようがないといったことが何度もあり英語の必要性を痛感した。				
4	4	4	4	5	以前、オーストラリアに留学したが、今回の体験はまた違ったものでした。英語のコミュニケーションの大切さを改めて感じました。					
5	5	5	5	5	科学に興味がある者同士なら言語がちがくとも通じ合える！ということ。(もちろん英語も喋りましたよ)	皆さんとても気さくで、親しくしてくれた。HARIBOの話題をきっかけにドイツの人とお話できて、研究の話もできた。ものすごくいい経験ができた。				
5	4	3	3	5	様々な国からたくさんの方が来ていて、連絡先などを交換することができ、グローバルな関係が結ばれた。英語で話していて、聞いたことはあるけれど意味が分からない単語が結構あつて、くやしかった。英語やその他の外国語をもっと勉強したい。	今年はSSHの全国大会が神戸であつて、運良くこのプログラムに参加することができましたが、こんなに多くの国から人が来るチャンスやイベントが他にもあつたらいいなと思った。今回は本当に楽しかったです。				
5	5	5	5	5	相手の母国語が英語だということもあるが、しっかりとした文法でなくても通じるということが分かった。	とても楽しかった。好きなアーティスト、映画、学校生活など、質問内容以外にもたくさん話せて嬉しかったです。				
5	4	4	4	5	日本人なのに日本について英語で説明できるほどの力がないなと気付きました。	滅多にない機会だったので、本当に楽しかったです。海外の生徒さん達はとても賢くて、いろいろ教えてもらいました。すごくいい時間でした。				
5	5	5	5	5	元素記号などのサイエンス用語は世界の共通言語であつた。	人と防災センターより、青少年科学館のほうが良かった。				
4	3	3	3	4	会話するとき、文を考えるのに時間がかかってしまい、滞った。色々な文をすぐに思いつけるように柔軟な対応力が必要だと思った。また、発音が相手につられて自分も良くなったように感じた。	文化とかの違いを見れて楽しかったです。				
5	5	5	5	5	意外と英語は伝えられるものだと思います。	機会があればまたこういったイベントに参加したいです。				
2	4	3	3	4	外国の人達とのコミュニケーションツールとして、英語は最低限話せるようになっておくべきだと感じました。	海外の生徒は積極的に話しかけたり活動に参加したりしていたので、自分も積極的にならなければならないと思った。				
4	3	2	2	4	単語が分からないことが多かつたので、単語力は重要だと思った。また聞くことがとても難かつたので、リスニングの重要性にも気付いた。	スポーツのこについて話せたので、積極的に交流できたと思う。自分が話せる範囲で工夫して話すことができた。				
3	2	2	2	5	なかなか英語が出てこないし、あんまり話せなかつた。	ぱつと英語が出てくるようになりたい。今日はとても楽しかった。聞く力も少しはついたんじゃないかと思えます。				
3	4	3	3	5	発音をもっと正確にしないと英語として認識してもらえず、カナ表記ではなく、音声でないと単語を覚えても意味がないなと感じた。	海外の生徒と交流することはめつたにないことなので、とても良かった。				
4	3	2	2	5	文法が適当でも意外と伝わる。体を動かして運動すると心が通う。	単語がパツと思ひ浮かばなかつたり、何度も聞き直してしまつたりしたが、キャッチボールができて楽しかった。				
4	3	3	3	5	正しい文になっていなくてもだいたい言いたいことは伝わる。英語が上手な人は話すだけじゃなくて外国人の話を聞くのも上手だつた。	色々な国の人と喋ったり食事を楽しんだりできてよかった。				

	3	4	2	4	頭に浮かんだことを英語にして伝える力が必要だという事が分かった。	またこういう機会があれば積極的に参加したいと思います。
	4	3	3	5	英語があまり話せない中でも楽しく交流することができた。メールアドレスなどを交換したので、これから会話してより仲良くなりたい。	今回は韓国との交流だったので、お互い英語を第2言語としているはずでしたが、韓国のの方がさっと英語を話せていてすごいと思った。私もこれから頑張っていきたい。
	3	2	4	5	外国生徒とのコミュニケーションで自分が説明したりするのはできたけど、話を聞き取って理解するのがなかなかできなかったの、その練習もちゃんとしないと会話についていけないことがわかった。	インドの生徒はみんな数学が好きと言っていたので、数学の起点であるだけはあるなと思った。
	5	3	3	5	これまであまり外国の方と交流したことがなかったのですが、自分の知っている単語・文法で意外と話せることに気付きました。	ころからはもっとリスニング力+単語量を増やしてスムーズに話せるようにしたいと思いました。

1	0	0	1	0
2	2	4	6	1
3	6	14	15	0
4	11	11	7	8
5	15	5	5	25
回答数	34	34	34	34
平均	4.1	3.5	3.3	4.7

2016/ 8/12 SSH エクスカーション

事後アンケート

今後の参考のために、以下のアンケートに協力して下さい。アンケート結果は、本校のSSH活動ならびに理数教育の推進の活用にもみ使用します。記入内容は成績などには全く関係ありません。

選択肢の番号に○をして下さい（5段階）。

- 積極的に海外生徒と交流できましたか
まったくできなかった 1 2 3 4 5 おおいにできた
- 海外生徒からの質問に対し、解答することができましたか
まったくできなかった 1 2 3 4 5 よくできた
- 海外生徒に説明等ができましたか
まったくできなかった 1 2 3 4 5 よくできた
- 海外生徒との活動を楽しめましたか
まったく楽しくなかった 1 2 3 4 5 大変楽しかった
- 今回の海外生徒との交流をとおして、得られたもの、気づいたことなどを書いて下さい。

- 海外生徒との交流に関して、意見・感想などを書いて下さい。

以上です。協力ありがとうございました。